

C'mone wurde uns von einer Bekannten empfohlen. Seit Mai 2021 kennen wir Sie nun und sind mit Ihrer Arbeit, der Betreuung und Förderung unserer Tochter sehr zufrieden.

Die Zeit ist wie im Fluge vergangen und unsere Jüngste geht nun in den Kindergarten zu Ihrer großen Schwester.

C'mone hat nicht nur unserer Jüngsten große Aufmerksamkeit gegeben, sondern auch unserer Großen.

In vielen Situationen, z.B. wenn die Geschwister aufeinandergetroffen sind, hat Sie es wunderbar geschafft, beiden gleichzeitig Ihre Aufmerksamkeit zu schenken.

Auch nach der Betreuung, wenn die „Große“ Ihre kleine Schwester mit abgeholt hat, bekam nicht nur die „Kleine“ noch etwas selbstgebackenes mit, sondern auch die „Große“.

Die Familienfeste, Sankt Martin, Weihnachten, aber Geburtstage werden in der Kindertagespflege in extra angemieteten Räumlichkeiten aber auch auf anderen Geländen gefeiert.

Dort sind nicht nur die aktuelle Gruppe mit Geschwistern und Eltern anwesend, sondern auch die „Neuen“ oder bereits „Großen“ Tageskinder mit ihren Eltern, aber auch Oma und Opa können dabei sein. Wie in einer großen Familie.

Auch denkt C'mone an Geschenke zu jedem entsprechenden Anlass, egal ob groß oder klein sowie an die Elternteile.

Unsere Tochter ist immer sehr gerne zur C'mone gegangen. Jetzt im Sommer, wo es sehr warm bis heiß ist, achtet sie darauf, dass sich die Kinder sowohl drinnen als auch draußen wohl fühlen und entsprechend mit Sonnencreme, Sonnenhütchen und Getränken ausgestattet sind.

Beim Schlafen sind die Räume wohl temperiert, dank der entsprechenden Vorsorge bestehend aus Verdunkelungen, lüfterfrischenden Geräten und entsprechenden Decken.

Ganz besonders haben unserer Tochter die vielen Bücher, Puzzle, Puppen und Tiere angetan.

Ob morgens, mittags oder nachmittags ist C'mone immer gut gelaunt und das färbt auch auf die Kinder ab. Beim Tanzen, Yoga, „Musik machen“, singen und lernen zu entspannen schafft C'mone es, das alle mitmachen. Ihre Rituale sind unter anderem, dass jedes Kind seine Ankunfts- und Verabschiedungszeit hat. Das Team-Lied ist der Renner und fördert die Gemeinschaft. Team und Zusammengehörigkeit sind C'mone sehr wichtig. Sie bringt all dies den Kindern bei, welches sehr schön zu sehen ist.

Geht es einem schlecht, dann kommen alle zum entsprechenden Kind hin und versuchen zu helfen. Einer für Alle und alle für einen, dies spiegelt auch die Gruppe der Eltern wider. C'mone versucht alle von Anfang an miteinander bekannt zu machen, sodass man sich während der gemeinsamen Zeit auch gerne sieht.

Krank ist C'mone nur, wenn das Magen-Darm-Virus seine Runden zieht. Ansonsten ist sie, auch wenn der Arm geschient ist, für die Kinder und auch für die Eltern da, wir aber auch für Sie.

Köln, im Juli 2023

[REDACTED] [REDACTED]
[REDACTED] und [REDACTED]

